



Le patron de l'université de Yaoundé I enjoint le Dr Fridolin Nke à une obligation de réserve et au respect des règles d'éthique et de déontologie universitaires.

Les sorties médiatiques et épistolaires sur les réseaux sociaux du Dr Fridolin Nke dérangent énormément le Pr Maurice Aurélien Sosso, recteur de l'Université de Yaoundé I.

Dans une correspondance, le Pr Aureline Sosso met en garde le Dr Fridolin Nké : **« En reconnaissant qu'en vertu de votre statut d'enseignant de philosophie de la Faculté des Arts, lettres et Sciences humaines(Falsh) de l'Université de Yaoundé I, vous bénéficiez des franchises universitaires en plus de la liberté d'expression garantie à tous les citoyens de la République, je suis dans le regret de vous rappeler à toutes fins utiles, que vous restez à l'obligation de réserve et au respect des règles d'éthique et de déontologie universitaires... Par conséquent, je vous invite à faire désormais preuve de mesure et de responsabilité dans vos propos aussi bien à l'intérieur du campus qu'en dehors de celui-ci... »**

Le Dr Fridolin Nke, a toujours déclaré, être victime d'une machination savamment orchestrée par le recteur de l'Université de Yaoundé I, dont le but est de le museler.

Nonobstant donc ces soubresauts, le philosophe contestataire est toujours resté droit dans ses

bottes, indiquant que personne ne pourra orienter ses pensées.